

Antrag Nr. 22-F-15-0014

FW Pro Auto

Betreff:

Drei-Lilien-Quelle

-Antrag der Fraktion FREIE WÄHLER / Pro Auto vom 22.06.2022-

Antragstext:

Die Antwort des Magistrats vom 17.Mai 2022 auf den Beschluss des Stadtparlaments vom 15.Juli 2021 (Nr. 0242) stellt zu sehr und in sehr allgemeiner Form nur auf stadtplanerische und verkehrliche Fragen ab. Völlig außer Acht gelassen wird die stadthistorische Bedeutung der Drei-Lilien-Quelle, die sich an der Rückfront des Hotels „Schwarzer Bock“ befindet. Im „Jahr des Wassers“ sollte eigentlich der kleine Platz an der Quelle aufgewertet werden. Wie das von statten geht oder gehen soll, ergibt sich nicht aus den Ausführungen des Magistrats vom 17.Mai 2022. Dabei hat dieser Platz die Funktion eines Entrees zu der einzigen Wiesbadener Quelle, die noch - zumindest dem Anschein nach - aus dem Erdreich hervortritt und in ein Bassin hineinläuft. Ebenso sollte die Tatsache, dass der Quellraum aufgrund seiner hochwertigen Ausstattung als architektonisch besonders wertvolles Zeugnis der Wiesbadener Bäderkultur zu gelten hat, ein Grund sein, dieses Kleinod des Jugendstils auch in seinem Umfeld starker zu würdigen.

Der Ausschuss Schule, Kultur und Städtepartnerschaft möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie er angesichts der Bedeutung der Drei-Lilien-Quelle den davorliegenden Platz gestalten will,
2. ob die Vorstellungen von August 2011 zur Platzgestaltung, die damals bei der Eröffnung des sanierten Quellraums präsentiert wurden, heute noch aktuell sind,
3. ob daran gedacht ist den Raum der Öffentlichkeit (wieder) zugänglich zu machen,
4. ob eine Beschilderung mit Hinweis auf den Standort der Quellen angezeigt wäre?

Wiesbaden, 22.06.2022